
Interpellation Nr. 116 (Januar 2008)  
betreffend "Boulevard Güterstrasse" - Ungereimtheiten 

08.5014.01 
 

 
Zitat aus der Interpellation Patrick Hafner von April 2007: 
"Der Interpellant bittet die Regierung deshalb zu prüfen und zu berichten: 

1. Ob es zutrifft, dass Trams in den umgestalteten Strassenstücken der Güterstrasse oder 
Teilen davon nicht gefahrlos an Velos vorbeifahren, sondern langsam hinter diesen herfahren 
müssen [...]" 

Zitat aus der Antwort der Regierung (mündliche Beantwortung am 18.4.07; Hervorhebungen durch 
den Interpellanten): 
"[...] Wie einleitend beschrieben steht für das Tram und Velofahrende in der Güterstrasse nicht so 
viel Platz zur Verfügung, dass das Tram an Velofahrenden vorbeifahren kann. Das war im 
Ratschlag aus dem Jahr 2004 so beschrieben. [...]" 

Zitat aus dem Ratschlag 9349 vom 1.6.2004: 
"[...] Dies hat zur Folge, dass ausserhalb der Tramhaltestellen das Tram Velofahrende gefahrlos 
überholen kann. [...]" 

Der Interpellant bittet die Regierung zu prüfen und zu berichten, warum in der Antwort der 
Regierung vom 18.4.07 offensichtlich nicht den Tatsachen entsprechende Angaben betreffend den 
Ratschlag aus dem Jahre 2004 gemacht wurden. 

 Patrick Hafner 


